

## AGENDA DEL CAMBIO

### MERCADO MÓVIL CAMPESINO

Ahora en el parqueadero del  
ICBF / barrio Santa Helena



Vive el  
**CAMBIO**



\*\*\*

Comunicado N°: 112



## Curso de Manipulación de Alimentos



Galería | Fecha **11** al **13** de mayo  
La 13 | Hora 2:00-6:00 p.m.

\*\*\*

## Se proyecta trabajo mutuo con hinchas de equipos de fútbol en Popayán

*Un primer encuentro se realizó en el parque El Recuerdo, donde funcionarios de la Administración del Cambio se reunieron con seguidores del Deportivo Cali.*



Alrededor de las 7 de la noche del miércoles 4 de mayo, la secretaria del Deporte y la Cultura, Claudia Cruz Astudillo, y el secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval, con el apoyo de la Oficina de Empleo, Emprendimiento y Competitividad del Municipio, y la Policía Metropolitana de Popayán, se reunieron con un grupo de jóvenes pertenecientes a la hinchada del equipo de fútbol Deportivo Cali.

El objetivo de la reunión, llevada a cabo en el parque El Recuerdo, lugar que es el punto de encuentro habitual de la afición azucarera, en el norte de la capital caucana, fue lograr acuerdos para el desarrollo de actividades que les permitan mejorar al grupo de jóvenes las condiciones de convivencia con la comunidad del sector e involucrarlos en los programas de cultura ciudadana y el proyecto de muralismo urbano que se viene concertando con los diferentes colectivos que intervienen los espacios de Popayán.

También se analizó la identificación de posibles oportunidades para ellos en temas de mejoramiento y apoyo en la ejecución de sus capacidades. Por parte de los líderes de la hinchada del Deportivo Cali se sintió un buen ambiente, disposición y voluntad para que la Administración del Cambio les ofrezca alternativas para mejorar su condición con capacitaciones, talleres, y formación integral.

De acuerdo con la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, Claudia Cruz Astudillo, "se establecieron unos puntos de trabajo con ellos, y con la Policía Metropolitana. Vamos a tener reuniones permanentes donde podamos vincular a estos chicos en programas con las diferentes iniciativas que desde el Gobierno se han establecido en apoyo a los jóvenes y poder de una forma contribuir a mejorar sus condiciones de vida".

En aras de fortalecer una cultura ciudadana enmarcada en la convivencia y el respeto por el otro, así como el cuidado de los territorios colectivos, se busca concretar espacios de diálogo y apoyo con los barristas de los diferentes equipos de fútbol, y que se reúnen periódicamente en Popayán.

\*\*\*

## Inician pagos de Colombia Mayor

*Del 5 al 27 de mayo se estarán haciendo efectivos los subsidios para el adulto mayor en todos los puntos Juguemos S.A.*



Colombia  
**Mayor**



Alcaldía de Popayán  
SECRETARÍA DE SALUD

Si haces parte del subsidio  
de **Colombia Mayor**,  
acércate a los puntos  
de pago de *Juguemos*  
para hacer efectivo  
tu beneficio.

**5** al **27**  
de Mayo

Un total 7.580 adultos hacen parte del programa Colombia Mayor en la ciudad de Popayán, que el liderado por el Ministerio del Trabajo y la Administración

Municipal desde su Secretaría de Salud. Programa que tiene como fin garantizar a este sector de la población una calidad de vida estable bajo un subsidio económico.

Cabe resaltar que los pagos de este programa se realizan cada dos meses y que son dirigidos a nivel nacional, lo que permite tener una medición exacta de la efectividad de esta iniciativa. En esta oportunidad los pagos se estarán haciendo efectivos desde las 5 hasta el 27 de mayo en todos los puntos Jugamos S.A. de la ciudad.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, destacó la importancia del subsidio a los adultos mayores, teniendo presente que esta ayuda económica logra solventar las necesidades más relevantes de estos ciudadanos. "Es importante garantizarles a los adultos una vejez digna y esto debe hacerse por medio de los programas que se ofrecen desde el Gobierno Nacional", agregó.

La funcionaria invitó a las personas que hacen parte de Colombia Mayor para que hagan efectivo este subsidio, "esperamos que todos los adultos mayores puedan acceder a este beneficio y mejorar los índices de efectividad desde la dependencia".

\*\*\*

## Se llevó a cabo Encuentro Regional Porcícola

*Con una masiva asistencia, en el auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM, productores conocieron líneas importantes de la porcicultura.*



En el auditorio del Centro Administrativo Municipal- CAM, se realizó el Encuentro Regional Porcícola, liderada por la Unidad Municipal Asistencia Técnica Agropecuaria, Umata, en articulación con la Asociación Colombiana de Porcicultores y Agropecuaria El Rodeo, que tenía como fin de impulsar sectores productivos en Popayán.

Temas como buenas prácticas y bioseguridad, asociatividad en la cadena de la porcicultura, bienestar animal y componentes legales y ambientales, fueron los tratados en el encuentro, así lo dio a conocer Eduard Emilio Quintero jefe de la Umata. "Contamos con la presencia de muchos productores campesinos no

solo de Popayán, sino también de las zonas norte y sur del Cauca y también del vecino departamento de Nariño”.

Por su parte, Clemencia García Mejía, gerente de control al recaudo de la Asociación Colombiana de Porcicultores, dijo que este encuentro se desarrolló de manera alterna a otros departamentos del país y que tenía como fin acercar a los productores a los diferentes temas técnicos que permitan adentrarse a los espacios normativos que se tienen dentro del comercio de los cerdos.

La gerente destacó que “tuvimos una afluencia importante de productores de gran importancia en este evento. Les hicimos invitación a los asistentes para que registren sus predios, sacrifiquen los animales en los mataderos autorizados y cumplan de manera efectiva las diferentes reglamentaciones nacionales”.

\*\*\*

### Decreto N° 20161900015815 del 28 de abril de 2016

Por el cual se modifica el Decreto N° 20151900010065 del 25 de noviembre de 2015 en el que se ordena a los Curadores Urbanos suspender el trámite y la expedición de licencias urbanísticas sobre los predios señalados en este decreto y que son requeridos por motivo de Utilidad Pública, con ocasión de la construcción de infraestructura necesaria, para el PROYECTO SISTEMA ESTRATÉGICO DE TRANSPORTE PÚBLICO DE PASAJEROS DE LA CIUDAD-SETP de la ciudad de Popayán.

Se adjunta Decreto.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 112

\*\*\*

Alcaldía de Popayán  
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones